



Die Architekturstudenten konnten mit ihrem Solarhaus punkten. SOLARDECATHLON.CH

HSLU-Studenten brillieren in Paris

LUZERN. Bei einem internationalen Wettbewerb landete das Solarhaus aus Luzern auf Rang 5. Bald wird das von 70 Studenten entworfene Haus in Horw stehen.

20 internationale Teams traten im Schlosspark von Versailles bei Paris mit ihren selbst entworfenen Solarhäusern zum Wettbewerb Solar Decathlon an – und das 70-köpfige Team der Hochschule Luzern (HSLU) landete am letzten Wochenende auf dem fünften Platz. Architekturstudentin Cora Völlnagel sagt: «Die Top fünf waren von Anfang an unser Ziel. Als wir dann aber während des Wettbewerbs in der Platzierung immer zwischen dem zweiten und dritten Platz schwankten, stiegen unsere Erwartungen. Dennoch sind

wir rundum zufrieden mit unserer Leistung.»

Durch den Wettbewerb konnten sich die Studenten mit Konzepten für das künftige energiesparende Wohnen auseinandersetzen. Es ging im Wettbewerb nämlich darum, ein möglichst energiesparendes Haus zu bauen. Das Solarhaus der HSLU basiert auf dem Konzept des Teilens von Räumen. Durch diese Nutzungsform können Ressourcen gespart und der städtische Raum effizienter genutzt werden (20 Minuten berichtet).

Nun wird das Solarhaus in Versailles wieder abgebaut und zurück in die Schweiz gebracht. Es wird auf dem Campus der Hochschule Luzern für Technik und Architektur in Horw aufgebaut und ist ab September für die Öffentlichkeit zugänglich. MSA

Beifahrerin in Wohnmobil eingeklemmt

LITTAU. Ein 22-jähriger Wohnmobilmfahrer kam am Sonntagabend mit seinem Fahrzeug von der Thorenbergstrasse in Littau ab und fuhr in einen parkierten Lieferwagen. Durch die Kollision prallte der Lieferwagen in drei weitere Fahrzeuge. Die Beifahrerin im Wohnmobil wurde eingeklemmt, wie die Staatsanwaltschaft Luzern gestern mitteilte. Die Frau musste von der Feuerwehr Emmen geborgen und vom Rettungsdienst 144 ins Spital gebracht werden.

Der Gesamtschaden liegt bei rund 30000 Franken. Die Thoren-

bergstrasse musste für eine Stunde gesperrt werden. SDA



Der Unfall forderte eine Verletzte. STAATSANWALTSCHAFT LUZERN